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Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeremos dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberapao do plenario para que o Exmo. Prefeito Sr. Kauan Berto Sousa 
Santos verifique junto a Secretaria Competente da Municipalidade se existem 
estudos e ou previsao para Implantagao de uma UBS (Unidade Basica de 
Saude) em Cajamar-Centro e ainda como sugestao a transferencia do USF 
(Unidade de Saude da Farmlia) para o Bairro Cimiga.

JUSTIFICATIVA

Justificamos o presente Requerimento tendo em vista ser um pedido 
antigo dos moradores e tambem dessa Casa de Leis haja visto que tenho 
diversos pedidos; a populagao de Cajamar-Centro aumentou 
significativamente, e o pedido visa suprir a crescente demanda por servipos de 
saude nessa regiao.;
Como todos sabemos, muitos moradores enfrentam dificuldades no acesso aos 
servigos de saude devido a distancia das UBS existentes, o que gera um 
grande transtorno para os moradores, que precisam se deslocar por longas 
distancias para serem atendidos.

A populagao de Cajamar-Centro tern crescido, e com isso, as demandas 
por servigos medicos, consultas, exames e atendimentos emergenciais 
tambem aumentaram consideravelmente. Isso tern gerado um impacto direto 
na qualidade de vida dos moradores, especialmente dos mais idosos, criangas 
e pessoas com mobilidade reduzida, que enfrentam dificuldades em se 
deslocar para os centres de saude mais distantes.

A instalagao de uma UBS em nossa regiao nao so resolveria esse 
problema de acesso, mas tambem fortaleceria a estrategia de atengao primaria 
a saude, garantindo que os moradores possam contar com um atendimento 
mais proximo, agil e eficaz. Alem disso, com uma UBS local, seriamos capazes 
de promover agoes preventivas, campanhas de vacinagao, atendimento medico 
de urgencia, acompanhamento de doengas cronicas e uma serie de outros 
servigos essenciais que podem melhorar significativamente a qualidade de vida 
da nossa populagao.

E importante destacar que uma UBS nesse bairro nao so representaria 
um avango para o sistema de saude da nossa cidade, mas tambem
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demonstraria o compromisso da gestao publica em atender de forma justa e 
equitativa todas as comunidades, independentemente de sua localizagao.

Outra sugestao seria que o USF fosse transferido para o Cimiga, assim 
atenderia os moradores daquela regiao como Olaria /Centro etc.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 08 de Janeiro de 2.025.
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